

La ikastola Argia de Tudela, premia a MU

21/10/2013

La ikastola Argia de Tudela ha aprovechado la reciente celebración del Nafarroa Oinez 2013 para agradecer a Mondragon Unibertsitatea la ayuda que esta universidad le viene prestando. Para ello, el pasado 20 de octubre, Susana Suarez, presidenta de la ikastola navarra, hizo entrega de una escultura a los representantes de MU invitados al acto inaugural del Nafarroa Oinez: Iosu Zabala, rector de MU y Asier Irizar, profesor de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Hace ya cuatro años que la Asamblea General de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de MU decidió ayudar económicamente a la ikastola navarra, para paliar en la medida de lo posible, las dificultades económicas que viene atravesando dicho centro. Desde ese momento, la relación entre las dos instituciones educativas ha ido en aumento, prueba de ello es la reciente realización por parte de un grupo de alumnas del grado de Comunicación audiovisual de MU del documental *Badira, bagara*.

Dicho documental, en el que se recoge la difícil situación por la que atraviesa la ikastola tudelana, fué presentado en le Basque Culinary Center de MU y ha sido proyectado, entre otros, en ETB y en el Parlamento Navarro.



Asier Irizar, representante de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, recibe el presente de manos de Susana Suarez, presidenta de la ikastola Argia.